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Bruder Brian Kocourek, Pastor 

 

Lasst uns unsere Häupter im Gebet verneigen. Gnädiger Vater, wir sind so privilegiert, Herr, heute bei 

Dir zu sein und eine solche Gruppe von Menschen bei uns zu haben. Herr, dass wir Dich einfach lieben 

und Dich bitten, Herr, über uns zu wachen und uns zu beschützen, während wir Dein Wort studieren. 

Helfen Sie uns, uns auf Sie zu konzentrieren. Im Namen Jesu beten wir. Amen. 

Amen. Sie können Platz nehmen. 

 

Es ist so gut, so viele Leute zu sehen. Es ist ein bisschen so, wie es früher war. Wie auch immer, es scheint, 

je härter und härter man Heiligkeit predigt, und desto weniger Menschen bekommt man. Aber wir haben 

heute eine gute Gruppe von Leuten hier. 

 

Heute Morgen möchte ich unser Studium des Wortsamens Gottes fortsetzen und zeigen, wie Sein Wort 

ein Samen war, während es vor Grundlegung der Welt in Ihm war, aber in diesen letzten Tagen erntet Er 

vollständig Seinen Wortsamen, um in dieser Stunde manifestiert zu werden.  

 

Aus seiner Predigt Das Meisterwerk 64-0705 P:70 Er sagte: "Beachte. Und es begann als das Original. 

Wie Jesus sagte: "Das Wort Gottes ist ein Samen, das ein Sämann gesät hat. Und Er (der 

Menschensohn) war der Sämann.  

 

Hört nun, wenn Jesus Der Menschensohn war, der säte, und Bruder Branham ein Menschensohn war, 

offenbarte er dem Menschensohn, dass sein Dienst darin bestand, Samen zu säen. 

Gut, du kennst also Leute, die versuchen, Bruder Branham zu machen, dass er die Offenbarung des Wortes 

gesät hat. Nun, sein Dienst begann mit der Manifestation der gesäten Samen, aber er säte auch viele, viele 

Samen, und so möchte ich, dass ihr den Unterschied versteht, denn die Parousia Christi hat im Grunde 

alles in Gang gesetzt. 

 

Denkt daran, dass Er das Leben ist. Richtig. Und so, wenn Er Leben ist, dann ist dieses Leben in dieser 

Stunde gekommen. Und jeden Samen, das war, hatte Er in Genesis 1 (1 Mose) in die Erde gelegt, all diese 

Samen kommen unter diesem Leben zur Offenbarung. Es ist, als wäre er der Sohn. Richtig? Und Er ist 

der SOHN, aber Er ist auch die SONNE. Mit anderen Worten, wenn die SONNE Samen aus der Erde 

hervorbringt, ihnen ein Leben gibt, dann tut auch der Sohn dasselbe in dieser Stunde. Die Parousia ist also 

die Vollendung des gesamten Wortsamens Gottes.  

 

Jetzt sagte er wieder aus Dem Meisterwerk Und es begann als das Original. Wie Jesus sagte: "Das Wort 

Gottes ist ein Samen, das ein Sämann gesät hat. Und Er (der Menschensohn) war der Sämann. 

Der Same war das Wort. Das ist Markus, Kapitel 4. 

Und beachten Sie. Jeder Samen, der allein bleibt, tut nie nichts. Es muss in den Boden fallen, um seine 

Produktion wieder hervorzubringen. (Er legt also wirklich den Grund, für die richtige Art von Boden, 

denn er sagt, es muss auf den Boden fallen, aber dann kommt er und sagt, es muss die richtige Art von 

Boden sein.) 

Und dieser Same, diese vollkommene Kirche, fiel in Nizäa, Rom, zur Erde, als sie eine Konfession wurde.  
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Nun, Historiker, denkt daran, und ihr, die ihr dieses Band hören werdet, schaut es euch nach und findet 

heraus, ob das nicht richtig ist. Die Kirche starb (Hört euch das an.) Die Kirche starb in Nizäa, Rom, als 

sie Dogmen und Glaubensbekenntnisse anstelle des ursprünglichen Wortes annahm. 

 

Wie viele? Denken Sie daran, dass Nizäa der Ort ist, an dem sie das Nizäische Glaubensbekenntnis 

gemacht haben, und sie sagten, dass es eine Dreieinigkeit (Trinity) gibt, da hatten sie eine Dreieinigkeit 

erfunden. Nun, eigentlich sind es die Katholiken, die Heiden. Eigentlich geht es um die babylonische 

Triade von Anu, Ea und Enlil. Also machten sie jetzt Vater, Sohn und Heiligen Geist und ließen auch 

Mutter Maria anbeten, OK, anstelle von Osiris. 

 

Was war es? Gott hatte durch diese erste Kirche gezeigt, dass er Gott war. (Mit anderen Worten, im Alpha 

war Er Gott. Aber dann fangen sie an zu rutschen.) Er hatte eine Kirche vervollkommnet; aber die Kirche 

muss, wie alle anderen Samen in die Erde fallen und sterben. Nun fiel es in die Erde und starb und 

verkümmert. 

 

Mit anderen Worten, jedes Mal, wenn man diesen Samen mit etwas anderem mischt, hybridisiert es genau 

dort, und es kann sich nie mehr selbst reproduzieren. Es ist tot. Und in dem Moment, in dem du das Wort 

organisierst, stirbt es genau dort. 

 

Ich erinnere mich an einen Minister auf den Philippinen, als ich 2001 dort war, der sich für einen großen 

Wurf hielt, weil er dort an einer Universität lehrte. Er unterrichtete Computergrafik und gründete eine 

Sache, bei der sie 100 verschiedene Kirchen dazu brachten, sich anzumelden. Es war eine Organisation, 

damit sie von der Regierung geschützt werden konnten. Nun, in der Sekunde, in der du das tust, stirbst du, 

weil du dich jetzt einer Organisation unterworfen hast. 

 

Alles klar. Das haben sie nun auch in Gabun getan. Ich erinnere mich, dass sie mich zu sich einluden, und 

sie mussten einen bestimmten Minister von einer großen Kirche haben, die von der Regierung genehmigt 

war. Er musste es genehmigen. Und ich sagte, vergiss es, ich komme nicht. Wie auch immer, jetzt, Jahre 

später, ließen sie mich kommen. Also beschloss ich zu kommen. Aber sie bereuten das. 

 

Die Sache ist die, dass es diese großen Kirchen in der Botschaft gibt, die sich nicht von einer Konfession 

unterscheiden. Sie haben 5-6 hundert Leute. Sie singen Lieder und stehen in den Gängen, und sie tanzen 

und alles andere. Sie sind nicht mehr als eine Denomination. Sie predigen das Wort nicht. Sie predigen: 

Konzentriere dich auf die Familie. Sie predigen Dinge, die nicht beleidigend sind. Nun, du weißt, was die 

Bibel sagt, dass das Wort Gottes beleidigend ist, und ich bin glücklich, beleidigend zu sein. Es tut mir 

leid, wenn ich irgendjemanden von euch darüber aufrege. Aber ich bleibe gerne beim Wort und beim 

beleidigenden Evangelium, das heute in wahrscheinlich 90 Prozent der Kirchen nicht gepredigt wird. 

 

Aus der Predigt Der mächtige Gott enthüllt 64-0629 P:68 Schau, die alten Dachshäute, wir finden 

heraus, dass dahinter das Wort war. Und das Wort... Es gab auch das Schaubrot. Die Arche wurde 

bestreut. Und was war das? Die Shekinah-Herrlichkeit war darin enthalten. Nun, das Wort ist ein Samen, 

und Es kann nicht hervorbringen, bis die Sonne Es trifft. Die Sonne muss auf dem Samen sein, damit er 

geboren wird, damit es hervorkommt. Und das ist der einzige Weg, wie du das Wort nimmst. Seht ihr? 

Nehmt das Wort Gottes in euer Herz und wandelt in die Herrlichkeit der Shekinah. Und wenn du das 

tust, wird es Schaubrote bringen, Manna, das nur für ein getrenntes Volk gegeben ist. Die Einzigen, was 

es essen kann, die erlaubt zum Essen sind, es sind nur die Leute, die erlaubt sind. 
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Wenn es also ein Volk gibt, dem erlaubt ist, hoffe ich, dass wir zu dieser erlaubten Gruppe gehören. Denn 

in Matthäus 13 heißt es: Wer mehr widerhallt (Echos), dem soll gegeben werden, wer aber nicht widerhallt 

(Echos), dem wird genommen, was er meinte er tut Echo. Es gibt also viele Leute, die denken, dass sie 

das Wort wiederhallen (Echos), aber das ist nicht der Fall. 

 

Hier spricht er über das Wort in einer Person, die mit Seinem Geist erfüllt ist, dieses Wort muss 

manifestieren, was es ist. Und das kann es nur mit jemandem tun, der von Seinem Geist erfüllt ist. Dies 

wird nicht der Fall sein an irgendjemanden anderen. 

 

Sie können diese Dinge, über die wir sprechen, mit anderen Menschen teilen und es ist einfach wie, was? 

Was hast du gesagt? Ihr wisst, dass sie kein Verständnis haben. Sie haben kein Verständnis davon, was 

das Wort Gottes ist. 

 

1. Korinther 2 sagt, dass kein Mensch ohne die Taufe des Heiligen Geistes die Dinge Gottes verstehen 

kann, das ist Sein Same. Und darum wird der Same in ihm Same bleiben, aber derselbe Same wird sich in 

dem offenbaren, der die Taufe des Heiligen Geistes hat, denn Gott offenbart es ihm nur. Das ist es, was 

das Wort in 1. Korinther 2:4 sagt: "Der natürliche Mensch, der nicht wiedergeborene Mensch (das ist 

der Mensch ohne die Taufe des Heiligen Geistes), er kann die Dinge Gottes nicht verstehen, sie sind ihm 

Torheit".  

 

Wenn Sie also versuchen, diese Botschaft mit einem Ungläubigen zu teilen, hat er keine Ahnung, wovon 

Sie sprechen. Sie könnten genauso gut über blaue Glühbirnen sprechen. Aber wie auch immer, du bist 

verrückt zu ihnen und sie sind verrückt zu dir. Okay. Das ist es, was ich sage. Und nun, was sind die Dinge 

Gottes? Okay, weil es heißt, dass kein Mensch die Dinge Gottes verstehen kann, außer dass der Geist 

Gottes in ihm ist. 

 

Und was sind die Dinge Gottes? Es ist Sein Wort. Die Bibel sagt: "Wie ein Mensch in seinem Herzen 

denkt, so ist er, und aus der Fülle des Herzens redet der Mund." 

Wenn also am Anfang ein Wort war, was war dann vor dem Wort? Denn dieses Wort, das gesprochen 

wurde, musste im Herzen von jemandem sein. Und dieses Herz war Gottes Herz. Seht ihr? Und du warst 

in Gottes Herzen. 

 

Das ist es, was William Branham in seiner Predigt Der Prozess (The Trial) 64-0621 P:33 sagte: Ein 

Samen, das auf diesem Kanzel liegt (Auf diesem Kanzel wird niemals eine Ernte wachsen. Mit anderen 

Worten, Sie können hier oben einen Haufen Getreide hinlegen, und nächstes Jahr können sie 

wiederkommen und sie sind immer noch da, in Ordnung.) 

wird nie eine Ernte hervorbringen. Ein Maiskorn hier, in Blaustein, wird nichts bewirken.  

 

Ein Maiskorn muss in den Boden fallen, das für dieses Maiskorn gedüngt wurde, sonst wächst es nicht. 

Und Gott sagte, dass Sein Wort ein Samen ist, das ein Sämann gesät hat, und es muss in die richtige Art 

von Erde fallen. Dieser Boden ist der Glaube. Es ist ein Samen, und es muss in diesen Boden fallen, sonst 

kann es nicht belebt werden. Mit anderen Worten, der Heilige Geist, der hier Zeuge der Verteidigung ist, 

sagt, dass Er nicht einmal zu es kommen kann, bis es in die richtige Art von Erde fällt. Er ist der 

Beschleuniger davon.  
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Und der Glaube ist eine Offenbarung. Und eine Offenbarung kommt nur von Gott, zu jemandem, der vom 

Geist erfüllt ist.  

1. Korinther 2:10 Gott aber hat es uns geoffenbart. Wer hat es offenbart?  

Aber Gott hat es uns durch Seinen Geist offenbart.  

 

Sein Geist, der zu dir kommt, oder Sein Geist in dir. Denken Sie daran, wir haben Leute, die, ich werde 

ihren Namen nicht sagen, aber sie kamen aus einer bestimmten Stadt, und sie hatten eine große Kirche. 

Und der Prediger hatte drei Gläser, 3 Becher und sie verwenden Computergrafiken, um ein Licht im ersten 

Wasserkrug zu zeigen, okay. Dann wurde alles, was im Vater war, in den Sohn ausgegossen. Das ist es, 

was er sagt, und er zitiert Bruder Branham. Dann geht dieses Licht vom Vater zum Sohn. Und jetzt habt 

ihr den Vater nicht mehr. Ihr könnt den Vater wegnehmen und ihr habt nur noch den Sohn und die Kirche. 

Dann wird alles, was im Sohn ist, in die Kirche gegossen, und er nimmt das Licht aus dem Sohn. Es gibt 

kein Leben mehr im Sohn, es ist jetzt in der Kirche. Das ist Schwindel. 

 

Jeder, der bei klarem Verstand ist, weiß, dass, wenn du vom Geist sprichst, du von der Natur oder dem 

Leben sprichst. Zoe, Bruder Branham nannte es Zoe. Und wenn du Zoe nicht hast, hast du keinen Geist. 

Nun, Gott nimmt nicht ab und verschwindet, wenn Er alles in Seinen Sohn legt. Und der Sohn geht nicht 

weg und nimmt nicht ab, wenn Er es in seine Kinder legt. David hatte 500 Kinder. Du denkst, David 

wurde jetzt zu einem Zwerg, der herumlief und darauf wartete, weitere 500 Kinder zu haben, damit er eine 

Maus werden konnte. David wurde größer. Er bekam einen größeres Haupt. Und dass er sicherlich als 

älterer Mann größer wurde. 

 

Also, wissen Sie, sie verstehen nicht einmal Biologie. Das ist der Grund, warum diese Welt so verkorkst 

ist, weil die Wissenschaftler heute denken, dass es 72 Transgender gibt. Sie verstehen nicht einmal 

Biologie, Biologie der 8. Klasse. Es ist verrückt geworden. Schauen Sie sich einfach die Videos auf 

YouTube an. Du siehst all diese Kinder, nun, sie sind tatsächlich 20 Jahre alt, 22 Jahre alt, und sie werden 

verhaftet und schreien wie ein kleines Kind, das einen Wutanfall bekommt.  

 

Wie ein kleines Kind das 3 Jahre alt ist. Nun, dieses Kind mit 20 Jahren, sie hätten wirklich gut aufgezogen 

werden sollen, als sie klein waren. Und dann wären sie gewesen, wie Wesleys Mutter sagte, man trainiert 

sie im Alter von drei Jahren, man biegt sie mit sechs und man bricht sie mit 9. Wenn Sie es also nicht bei 

drei Jahr tun, vergessen Sie es, Sie werden einen Kampf haben. Aber wenn Sie es bei drei Jahren schaffen, 

dann ist alles in Ordnung, Sie sollten in Ordnung sein. 

 

Aber Gott hat es uns geoffenbart durch Seinen Geist; denn Der Geist erforscht alle Dinge, ja, die tiefen 

Dinge Gottes. 11 Denn welcher Mensch weiß, was ein Mensch ist, wenn nicht durch den Geist des 

Menschen, der in ihm ist? So weiß auch niemand, was von Gott ist, sondern der Geist Gottes weiß es. 

Wir aber haben nicht den Geist des Menschen empfangen, sondern den Geist Gottes, damit wir 

erkennen, was uns von Gott geschenkt ist."  

 

Nun sagte Bruder Branham aus seiner Predigt, Der Prozess 64-0621 P:32 Und wieder lenkt Er die 

Aufmerksamkeit dieses Gerichts auf das Wort der Verheißung, das in Frage steht. Er hat nie eine 

bestimmte Zeit festgelegt, zu der diese Dinge geschehen sollten. Seht ihr, wie sie dir das Wort falsch 

vorlesen können? Nun, diese Typen, die sagen: "Lass mich das geschehen sehen", seht ihr, sie lesen 

nicht einmal das Wort richtig.  
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Das heißt, wenn der Mann ein wahrer Gläubiger ist, hat Er immer noch nie eine zeitliche Begrenzung 

gesetzt. Er möchte auch, dass sich das Gericht daran erinnert, dass dieses Wort geschrieben steht und 

Jesus Christus, das offenbarte Wort, gesagt hat: "Das Wort ist ein Samen, das ein Sämann gesät hat." 

Und der Same kann nur sich selbst hervorbringen, sein Versprechen hervorbringen,  

 

(Mit anderen Worten, wenn es sich um einen Wortsamen handelt, wird es ein Wort produzieren. Alles 

klar? Wenn es sich um ein Weizenkorn handelt, wird es Weizen produzieren. Wenn es sich um einen 

Kürbiskern handelt, werden Kürbisse produziert. OK, man pflanzt keinen Kürbiskern und erwartet 

Weizen. Du pflanzt keinen Wassermelonenkern und erwartest ein Baby. Weißt du, wie der alte Witz ist, 

weißt du, dass sie eine Wassermelone oder so etwas geschluckt haben muss. Aber das geht nicht. Alles 

klar. 

 

Das Wort ist also ein Samen, das ein Sämann gesät hat und der Same nur sich selbst hervorbringen kann), 

wenn es sich in der richtigen Art von Boden befindet, der den Samen belebt. Amen. Irgendwie ändern wir 

das Argument, nicht wahr? Es muss an dem richtigen Ort sein.  

 

Er sagt dir also nur die Gesetze oder die Fortpflanzung, was auch immer du säst. Es muss geerntet werden. 

Dann gibt es einen Platz dafür, und dieser Ort muss bereit sein, den Samen zu empfangen.  

 

Und was ist der richtige Ort? Es muss zur richtigen Jahreszeit auf dem richtigen Boden sein. Gott wird 

Sein eigenes Wort auslegen, indem Er es zustande bringt, und die Braut steht still, bis Gott es ihr offenbart. 

Das ist alles. Mit anderen Worten, wir wissen, dass wir die Söhne Gottes sind, die in dieser Stunde 

offenbaren werden. Sie bringen es also nicht an und versuchen, es selbst zu tun. Du sagst einfach, okay, 

Gott, ich habe deinen Samen erhalten. 

 

Jetzt tust Du es. Alles klar. Es besagt, dass wir in dem Alter sind, in dem die Adoption von Söhnen 

stattfinden soll, die Platzierung von Söhnen. Wir versuchen nicht, das selbst zu produzieren, weil wir eine 

Menge Ärger bekommen würden. Nein, wir lehnen uns zurück und sagen: Okay Gott, ich empfange deinen 

Samen. Jetzt liegt es an Euch, es weiterzubringen. OKAY. 

 

Aus seiner Predigt mit dem Titel Ein Prozess 64-0427 P:33 Nun finden wir, dass dieser Zeuge der 

Verteidigung darauf aufmerksam machen will, dass das Wort ein Samen ist, das ein Sämann gesät hat.  

So, jetzt fragst du mich. Nun, ich habe hier mehrere Zitate über das Wort ist ein Samen gelesen. Nun, 

hören Sie, ich habe 68 bekommen, dass ich gerade 68 Zitate von Bruder Branham genommen habe, die 

zeigen, dass das Wort ein Samen ist und was er damit meint.  

 

Also, du hast Geduld mit mir in dieser Predigt, der nächsten Predigt und eigentlich zwei weiteren, und du 

wirst sehen, dass wir alle Schriften behandeln werden, wo all die Zitate, wo Bruder Branham über das 

Wort Samen spricht und er spricht über die verschiedenen Variationen, wie es Licht nimmt, wie es Wasser 

aufnimmt, wie es den richtigen Boden einnimmt, wie es das Timing braucht. 

Du kennst all diese Dinge, wie zum Beispiel, dass du im Sommer keinen Winterweizen pflanzt, weil es 

nicht keimt. Man pflanzt es bevor Winter, dann unter den Schnee und stopft es zusammen, es zerfällt und 

es bildet diese kleinen Wurzeln im Boden und kommt im Frühjahr und dann im Sommer erntet man. Nun,  

mit normaler Weizen kann man das nicht machen. Wenn Sie normalen Weizen im Herbst säen würden, 

würde er im Boden absterben. Es ist nicht geeignet dafür. 
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Sie sehen, es ist nicht einprogrammiert. Es ist nicht programmiert, um es zu empfangen. Nun, ihr Leute, 

der Grund, warum jeder von euch ein Same ist, das war in Gottes Sinn. Kennen Sie das? Und der Grund, 

warum du an diesem Tag hier bist und nicht zu Luthers Zeiten, ist, dass du zur richtigen Jahreszeit ordiniert 

bist. Es muss für jeden Samen eine Saison geben, verstehst ihr das? 

 

Und wir finden, dass dieser Zeuge der Verteidigung darauf aufmerksam machen will, dass das Wort ein 

Samen ist, das ein Sämann gesät hat. Es steht in der Heiligen Schrift geschrieben, dass das Wort ein 

Samen ist, und ein Samen muss fallen. Und die Schrift sagt, dass einige auf steinigen Boden fielen, und 

die Vögel des Himmels nahmen es weg. Einige fielen gerade lange genug, um genug Wurzeln zum 

Sprießen zu bekommen, und die Dornen und Disteln erstickten sie. Aber einige gingen auf gutem 

Boden, und es brachte hundertfach hervor.  

 

Nun, wie viele Menschen in dieser Botschaft kennen sie, die weggefallen sind? Das tun wir alle. Was ist 

passiert? Die Samen wurde auf dornigen Boden gesät, und irgendetwas hat sie einfach weggenommen. 

Wie Bruder Vayle sagte, gibt es etwas, das dazu bestimmt ist, dich herauszuholen. Entweder bist du bis 

zum Ende ordiniert oder du wirst wegfallen. Alles klar. 

 

Darauf möchte er dich aufmerksam machen. Und Er will sagen, dass, wenn dieses Wort in dieser 

Versammlung des Heiligen Geistes, in der den Menschen die Hände aufgelegt wurden, es nur für 

Gläubige gilt. Hier gibt es keine Verheißung, sondern die ewige Trennung von Gott für Ungläubige.  

 

Jetzt spricht er über das (Bibel). Für diejenigen, die ungläubig sind, gibt es keine Verheißung, außer der 

ewigen Trennung. Das ist das einzige Versprechen für sie. Und natürlich all die Flüche, die damit 

einhergehen. Aber für euch gibt es viele Versprechungen. Es gibt über 800. Ich habe dir dieses Buch vor 

Jahren geschenkt. 

 

Es ist nur für Gläubige. Jemand sagte vor nicht allzu langer Zeit zu mir, sagte: "Es ist mir egal, wie viel... 

Ich glaube nicht." Ich sagte: "Gewiss nicht. Es ist nicht für die Ungläubigen, sondern für die Gläubigen, 

die Gläubigen."  

 

Ihr seht, die Parousia ist nichts für Ungläubige. Es ist für den Gläubigen. Die Gottheit richtig zu verstehen 

ist nicht für den Ungläubigen, sondern für den Gläubigen. Nun, sie haben vielleicht einen Teil davon, 

richtig, aber nicht alles, richtig. Genau wie die Leute, die sagen könnten, nun, es gibt eine Parousia, aber 

sie wissen nichts darüber. Sie wissen nicht über die 86 Dinge, die Gott getan hat. Weil es für sie nur eine 

Doktrin ist und sie auch davon abfallen werden. Ich habe viele von ihnen gesehen.  

 

Ich habe Leute gesehen, die 50 Jahre in der Botschaft waren und von der Parousia abfielen, und doch 

liebten sie es unter Bruder Vayle, aber sie fielen ab, nachdem er gegangen war. Seht ihr, wenn es jemanden 

wie Bruder Vayle braucht, eine starke Persönlichkeit, um dich in der Botschaft zu halten, tut es mir leid, 

du gehörst nicht zu Gott. Alles klar? Du warst es nie, wenn Sie nur ein Kirchenmensch sind. Sehen Sie, 

es ist ein individueller Gang. In Ordnung? Es bist du und Gott allein. Nicht einmal deine Frau. Du und 

Gott allein, und wenn sie zufällig gläubig ist, dann bist du und Gott allein. Und dann sie und Gott allein. 

Es ist nicht so, dass du deine Frau beeinflusst und dann Gott? Nein, es bist du und Gott allein. Periode. 

 

Deshalb, wie ich früher in dieser Predigt sagte, kann der Same, der das Wort Gottes ist, nur verstanden 

werden, bei den Gläubigen, der mit Seinem Geist erfüllt ist, und niemand sonst. Jeder, der den Heiligen 
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Geist nicht hat, ist nur ein Kirchgänger. Das wars. Kirchgänger. Sie lieben Musik.  Sie lieben anzubeten, 

all diese Dinge. Aber das tat auch der Teufel. Alles klar. Machen Sie sich also nicht spirituell und 

glücklich. Und oh, ich bin ein Gläubiger, weil ich gerne anbete. Der Teufel tat das auch. Er glaubte also 

an einen Gott. Ja. Das gilt auch für alle Muslime. So sind es auch die Juden. So sind auch die Pfingstler, 

die an einen Gott glauben. Und er geht zugrunde. Er wird zugrunde gehen. 

 

So sagte Bruder Branham aus seiner Predigt Der Prozess 64-0419 P:21 Wieder, Er möchte die 

Aufmerksamkeit dieses Gerichts auf das Wort der Verheißung lenken, um das es geht. Er setzte ihnen nie 

eine bestimmte Zeit, um sich zu erholen. Er sagte: "Das Gebet des Glaubens wird die Kranken retten, 

und Gott wird sie aufrichten. " Er hat nicht gesagt es sei genau dann. "Sie werden den Kranken die 

Hände auflegen, und sie werden gesund werden." Er sagte nie einen Tag, einen Monat, ein Jahr. Er 

sagte nur: "Sie werden es tun."  (Also, halte an diesem Samen fest. Lassen Sie es nicht aus der Hand. Du 

weißt, dass es in dir ist und dass Gott es zu gegebener Zeit auferwecken wird.) 

 

Der Zeuge der Verteidigung möchte, dass Sie das wissen, dass Er nicht gesagt hat, dass ein Wunder 

geschehen würde. Er sagte nur: "Sie werden sich erholen." Interpretiere das Wort richtig. "Sie werden 

sich erholen." Er hat nie eine bestimmte Zeit festgelegt. Und das heißt, wenn sie gläubig sind. Wenn sie 

gläubig sind, werden sie sich erholen. "Sie werden den Kranken die Hände auflegen, und sie werden 

gesund werden", ob es jetzt ist, eine Woche, einen Monat, ein Jahr, zehn Jahre, zwanzig Jahre, fünfzig 

Jahre.  

 

"Sie werden sich erholen", sagte Er. Das heißt, wenn sie an ihrem Glauben festhalten können. Nun, das 

ist der Zeuge der Verteidigung. Eine andere Sache. Der Zeuge der Verteidigung will heute Nachmittag 

das Gericht darauf aufmerksam machen, dass auch das Wort ein Samen ist, und dass das Samen in 

fruchtbaren Boden fallen muss, um es zu beleben.  

 

Denken Sie daran, dass sie in den 1950er oder 60er die Weizensamen pflanzten, die vor weit über 4000 

Jahren in den Getreidespeichern Ägyptens lagen. Sie gruben eine der Getreidespeichern aus und fanden 

den Samen und pflanzten es ein, und es erwachte zum Leben. Es hatte 4000 Jahre gestanden, bevor es 

zum Leben erwachte. Beeindruckend. Warum? Denn das ist der Same Gottes. Das ist das Wort Gottes. 

Gott pflanzte diese Samen.  

 

Der Same wächst nicht auf einem Felsen. Der Same muss fruchtbar sein. Und das Wort muss im 

Glauben fallen, das ist die Fruchtbarkeit, die das Wort zustande kommen lässt.  

 

Ich finde das einfach so eine wunderbare Sache. Diese Samen waren 4000 Jahre alt und setzten in einer 

trockenen Kammer. Und sie wurden herausgebracht, und sie pflanzten es, und sie wurden lebendig. Es 

zeigt nur diesen Samen, dass Leben da drin war.  

 

Auch hier sagt er, dass der Same davon abhängt, in den richtigen Boden zu fallen, was der Glaube ist, der 

eine Offenbarung ist, und da Gott Sein Wort nur denen offenbart, die Seinen Geist haben, kann das Wort 

nur für jemanden, der aus Seinem Geist geboren ist, ein manifestiertes Wort werden.  

 

Es gibt ein Zitat, das ich gelesen habe. Ich konnte es gestern Abend nicht finden, aber ich las es in der 

Enthüllung Gottes, wo Bruder Branham sagte: Wir lesen die gleiche Bibel, die sie lesen. Er sagte, Daniel 

habe dieselbe Bibel gelesen, die der Pharao gelesen habe. Alle Priester lasen und alles andere. Martin 
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Luther las die gleiche Bibel wie die katholische Kirche. Wesley las dieselbe Bibel, die Luther las.  

Aber es gab etwas in dieser Zeit für jeden von ihnen, und sie stützten sich darauf, und Gott offenbarte 

ihnen diesen Teil des Wortes in ihrer Stunde. Und diese Person wird auf Gottes Zeit warten, um Sein Wort 

zu manifestieren, und wenn er das getan hat, dann wird es interpretiert, denn Gott legt Sein Wort nur aus, 

indem Er es zustande bringt.  

 

Wenn du also die Offenbarung der Dinge siehst, die Gott in Seinem Wort gesagt hat, den Samen, den Er 

in Seinem Wort gesagt hat, dann siehst du die Interpretation, die vollkommene Interpretation des Wortes 

Gottes, in dieser Stunde. Es ist wirklich wunderbar.  

 

Nun, aus seiner Predigt Dann kam Jesus und rief 64-0417 P:7 Bruder Branham sagte: "Und es ist unsere 

Sache, das Wort zu senden oder das Wort zu predigen. Also alle, die sich nur Kassetten anhören. Es tut 

mir leid, aber er sagte, ich solle das Wort predigen) und ließ die... Es ist ein Samen, und wenn dieser 

Same wächst  

Es wird genau das produzieren, was es verspricht.  

 

Solange es also im Boden ist, ist es immer noch ein Samen. Aber sobald es anfängt, aufzutauchen, springt 

ein kleiner Kopf aus dem Boden. Es ist in Manifestation. Jetzt hat es sich noch nicht vollständig 

manifestiert, aber es beginnt sich zu manifestieren. Beachte nun, sagte er, wann der Same zu wachsen 

beginnt, und das ist der Schlüssel, wenn er sich manifestiert. Aber das Problem ist, dass sie den Samen 

sehen, aber sie können nicht sehen, wie es sich manifestiert. Bruder Branham sagte, dass sie die gleiche 

Bibel lesen wie wir. Der Täufer las die gleiche Bibel wie du. Die Pfingstler, lest die gleiche Bibel, die ihr 

lest.  

 

Viele Pfingstler Kirchen, die sich selbst als Botschaftsgläubige bezeichnen, lesen den Samen, aber sie 

sehen nicht die Manifestation des Samens. Sie haben den Heiligen Geist nicht. Es tut mir leid, und das ist 

vielleicht ein starkes Wort. Aber hören Sie, nur ein gewisses Volk kann die Offenbarung des Wortes sehen, 

und ich danke Gott, dass wir das können.  

 

Jetzt von Gott versteckt sich in der Einfachheit. Was ist einfacher als ein Samen? Der Mensch lobt Gott 

immer für das, was Er getan hat. Das sind die Menschen in der Botschaft. Ich sage nicht nur die Menschen 

in der Botschaft, das sind auch die Baptisten. Das sind auch die Pfingstler. Das ist jeder, der auf Golgatha 

zurückblickt und diesen Golgatha, das Blut, nicht sieht. Wenn ihr im Licht wandelt, so wie Er im Licht 

ist, was bedeutet, dass wenn ihr diese Feuersäule sehen könnt und ihr mit Es wandelt, Er ist in der 

Feuersäule, Er ist im Licht, dann habt ihr Gemeinschaft miteinander und das Blut reinigt euch von aller 

Sünde. 

 

Jetzt weiß ich, dass in dieser Botschaft Sekten stecken. Es gibt mehr Kulte in dieser Botschaft als bei den 

Pfingstlern und in der katholischen Kirche. Sie sind alle ziemlich einheitlich. Aber es gibt Leute, die im 

Jahr 1963 gesagt haben, es gibt kein Blut mehr. Seit wann sagt er, dass es nach 63 keine Erlösung mehr 

gibt. Nun, wie viele von Ihnen sind nach 63 Jahren geboren? Hebt eure Hände. Es gibt viele von euch, die 

nach 63 Jahren geboren wurden. In Ordnung, das ist also nur Schwindel. Solange du im Licht gehst, gibt 

es Blut. Aber es gibt Kirchen, die das glauben. In einer Kirche schickten sie mir einmal einen Brief und 

sagten, dass wir das gesamte Material unseres Bruders Branham an die Voice of God zurückgegeben 

hätten, weil wir jetzt das Wort geworden seien.  
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Und ich sagte, Was? Hör zu, bist du dumm? Ich meine, bist du verrückt? Ich werde nicht zurückgeblieben 

sagen, denn das ist ein schlechtes Wort, aber bist du verrückt? Die Menschen von heute tun Dinge, die 

völlig verrückt sind. Und dann wundern sie sich? Wie Einstein sagt, kann man immer wieder das Gleiche 

tun und ein anderes Ergebnis erwarten? Ich kann es einfach nicht verstehen. Das ist Wahnsinn. Wahnsinn 

bedeutet, immer wieder das Gleiche zu tun und ein neues Ergebnis zu erwarten. Und sie kommen in die 

Kirche. Sie sitzen in der Kirchenbank der katholischen Kirche als Kniefall. Und dann gehst du in die 

Kirchenbank in der Baptistenkirche, sie gehen in die Kirchenbank in der Pfingstler Kirche, gehen in eine 

Kirchenbank in der Botschaftskirche und Sie verlassen dieselbe Person. Sie sind tot, rein, tot. Oder sie 

sind einfach verrückt. Sie können Woche für Woche das Gleiche tun, in die Kirche kommen und sich nie 

ändern. Alles klar? Das ist Wahnsinn, Bruder, Schwester.  

 

Nun von der Enthüllung Gottes, sagte Bruder Branham. Es ist nur ein Wort an sie. Für uns ist es eine 

Manifestation. Siehst du den Unterschied? Das kleine Samenkorn in der Erde? Weißt du was? Wir können 

in unsere Bibel schauen und wir sehen Römer 8, Schau dir Römer 8 an, und es sagt viele, viele Dinge. Ich 

meine, es ist ein wunderbares, wunderbares Kapitel Gottes, aber wir werden finden, dass es die 

Manifestation der Söhne Gottes aussagt. Was ist das? Seht ihr, es ist ein Same für sie. Sie haben kein 

Verständnis. Aber du verstehst, weil du dich manifestierst. Du zeigst es dass du ein Sohn bist. Wie 

manifestierte sich Jesus als Sohn? Es steht drin, obwohl Du warst ein Sohn, Er war allen Dingen gehorsam. 

Er zeigte Seinen Gehorsam. Er zeigte Seine Sohnschaft, indem Er dem Wort Gottes gehorsam war. Da ist 

deine Manifestation. Du bist gehorsam. 

 

Das Wort sagt, schneide dir nicht die Haare und trage keine Shorts und solche Dinge. Du tust diese Sachen 

einfach nicht. Gott nimmt diese Dinge aus deinem Herzen. Er hat Sein Wort in dein Herz gelegt. Für uns 

ist es also eine Manifestation. Seht ihr, es ist kein Wort mehr. Es ist Realität geworden. Es ist eine Realität. 

Ich lebe in dem Wort. 

 

Von dem Versuch, Gott einen Dienst zu tun, sagte er. Jetzt offenbart Er Sein Wort bloß in der Saison. 

Martin Luther las die gleiche Bibel, die wir lesen. Wesley las die gleiche Bibel, Martin Luther las. 

Pfingstler lesen die gleiche Bibel wie wir. Jesus las dieselbe Bibel wie die Pharisäer. Aber sie versuchten, 

den Mais im frühen Stadium zu halten, wenn es reifte. Sie sahen ihre Stunde nicht. David hat hier das 

Gleiche getan. 

 

Gott offenbart Sein Wort zur rechten Zeit, und wem Er es offenbart, dem offenbart Er es. Gott wählt aus, 

wem Er es offenbart. Er wählte, dass vor Grundlegung der Welt alle Seine Taten von Ihm vorhergewusst 

und vor den Menschen verborgen waren. Er offenbart sie einfach, wie Er will. 

Es ist Seine auserwählte Zeit, Seine auserwählte Person, und Er hat nie eine Partei oder Sekte auserwählt. 

Er hat eine Person auserwählt. 

 

Wie er es jetzt macht, ich sage nur gerne, dass ich jetzt rausgehen und sagen kann, ich habe große Bohnen 

am Stängel, die Reben wachsen alle. Es ist so hoch. Es sieht gut aus. Und wenn ich die Prinzipien hinter 

der Erntezeit nicht verstehe, sage ich, na ja, die Bohnen sind alle fertig. Lasst uns rausgehen und sie holen. 

Und weißt du was? Sie müssen in einer Scheune sitzen, die ihnen das Wasser entzieht, und man kann sie 

erst verkaufen, wenn sie einen bestimmten Wasserstand erreicht haben. Sie müssen zu 85% trocken sein. 

Ich meine, wenn sie nicht zu 85% ausgetrocknet sind, dann sind sie nicht bereit für die Ernte. Wenn es 

über 85 % liegt, können Sie es jederzeit ernten. Aber wenn Sie es vorher tun, erhalten Sie eine verdorbene 

Ernte, weil sie direkt in der Ernte verrottet, es sei denn, Sie legen sie in einen Trockener und                                   
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zahlen viel Geld, um sie trocknen zu lassen. Sie wissen also, es gibt ein Timing, das mit dem Samen 

verbunden ist. Es sieht vielleicht so aus, als wäre es fertig, aber es ist einfach noch nicht fertig. Alles 

Grüne muss ausgebacken werden.  

 

Und aus der Gerichtsverhandlung 64-0412 P:30 Nochmals, ich möchte jetzt die Aufmerksamkeit 

erregen, hat der Staatsanwalt das Wort falsch zitiert. (Und das ist es, was überall passiert.) Und Gott hat 

nie gesagt, dass sie sofort aufspringen würden, sobald die Hände auf sie gelegt waren. Er aber sagte, dass 

diejenigen, die glauben, sich erholen werden, das heißt, wenn er glaubt. Es ist nur für Gläubige. Und 

wieder will der Zeuge der Verteidigung heute Nachmittag das Gericht darauf aufmerksam machen, dass 

Gott gesagt hat, dass Sein Wort ein Samen ist. Das Wort ist ein Samen, das ein Sämann gesät hat. Wenn 

dieser Samen in die richtige Art von Erde fällt, die genug Fruchtbarkeit in sich trägt, um diesen Samen 

zum Leben zu erwecken, ihn zu beleben, wird es leben.  

 

Jetzt sprach er davon. Er sagt, es sei nur für den Gläubigen, aber du musst warten. Nun seht, wir haben 82 

der 86 Ereignisse gesehen, von denen Jesus sagte, dass sie in der Parousia stattfinden würden. Diese sind 

bereit für eine Ernte, aber sie warten auf den 82. (83), der die Auferstehung ist, das ist dieser Samen, der 

geerntet werden soll. Also, wenn ich bereit für die Ernte bin, dann wird der Bauer für mich rausgehen und 

er wird 3 Proben nehmen, Rechtfertigung, Heiligung, Taufe mit dem Heiligen Geist. Und wenn sie alle 

bei gleichem Wasserstand reif sind, 85% oder mehr, ist das Ganze dann bereit für die Ernte. Wir haben 

also 82 der 86 Ereignisse, aber das nächste ist das Wichtigste, das ist die Auferstehung. Darauf warten wir 

also ab. Dann wissen wir, dass bei der Auferstehung alles erledigt ist. Dann habt ihr den Körperwechsel, 

ihr habt das Wegfangen und ihr habt die Zerstörung der Erde und das wird ein bisschen länger dauern.  

 

Als ob der Bauer durchkommt und es tut. Er zerpflückt die heutige Ausrüstung und sieht, dass man früher 

mit der Hand rausging und all dieses Mais pflückte, weißt du, all dieses Mais und LaVonne. Denken Sie 

daran, dass Sie als Kind all dieses Mais geschält haben und so haben Sie es gemacht. Du bist einfach 

rausgegangen und hast sie geschält. Und ihre Brüder, sie konnten eine Reihe überspannen und aus dieser 

Reihe und aus dieser Reihe pflückten. Sie waren also ziemlich gut. Sie waren wie eine Dreipeinigung. 

Aber jetzt haben sie diese Maschinen, die 60 Fuß breit sind, und sie machen einfach alles auf einmal, und 

dann lassen sie den Boden kahl und er ist bereit zum Verbrennen. Und dann brennen sie es ab und es ist 

bereit für die nächste Saison. Es enthält Stickstoff.  

 

Matthäus 13:11 sagt: Er sprach zu ihnen: Weil es euch gegeben ist, so es ist nicht ihnen gegeben, sondern 

euch gegeben, das Geheimnis des Himmelreiches zu erkennen. Aber für sie ist es nicht gegeben. Nun, 

dieses Wort, Es wird ihnen einfach nicht gegeben. 

 

Okay, denn wer auch immer diese Worte zu sich widerhallen lässt, dem wird gegeben werden, und er wird 

mehr Überfluss haben. Warum? Denn ein Echo ist einmal, zweimal, dreimal, vielleicht 4, vielleicht 5 kann 

unendlich weitergehen, je nach Situation. Wer aber nicht hat, wer nicht von ihm widerhallt, dem wird 

weggenommen werden, sogar das, was er denkt er wiederhallt. 

 

Die Leute zitieren die Worte, von denen sie denken, dass sie sie wiederhallen, aber sie zitieren nur die 

Doktrin. Darum rede Ich zu ihnen in Gleichnissen. Seht ihr, es wird von denen weggenommen, die nicht 

widerhallen. Sie haben die Personen in dieser Botschaft bemerkt, die die Botschaft verlassen haben. Ich 

kenne viele Minister, zumindest ich kenne wahrscheinlich zwei drüben in Afrika. Ich kenne einen hier 

oben in Lima und einen in North Carolina und einige andere. Ich weiß, dass sie großartige Zitate der 
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Botschaft waren. Sie nannten es Echo, aber sie hallten nicht wider. Sie könnten es zitieren. Okay. Aber zu 

ihnen werden diejenigen gehören, die denken, sie würden widerhallen. Es soll ihnen genommen werden. 

 

Sie zitieren die Botschaft nicht mehr. Sie glauben nicht einmal mehr an die Botschaft. Es gibt nichts dort, 

was sie zitieren könnten. Du siehst also, wie genau die heiligen Schriften sind. OK, Gott ist einfach von 

ihnen genommen. Sie glauben der Botschaft nicht. Darum rede Ich zu ihnen in Gleichnissen, denn sie 

sehen, aber sehen nicht. Ihr wisst, dass ich vor einigen Jahren eine Serie über die Gleichnisse Christi 

gemacht habe. Vielleicht vor 15-20 Jahren, und es waren etwa 46 verschiedene Gleichnisse, die Jesus 

sprach. Und ich zeigte, wie jedes dieser Gleichnisse für diese Stunde ist. Bruder Branham sagte, das ganze 

Neue Testament spreche von dieser Stunde. 

 

Also zeigte ich wie der Mann, der ein Netz auswirft. Wie konnte ein Mensch ein Netz in die ganze Welt 

auswerfen und Fische und dergleichen hervorbringen? Aber er bringt auch Schlangen und alles andere 

heraus, Kaulquappen und was auch immer, weil man heute das Internet hat und ein Mann es tun kann. Ja. 

Unser Dienst ist in 196 Ländern tätig. Ich weiß also, dass dieses Gleichnis für heute ist. Alles klar. Darum 

rede Ich zu ihnen in Gleichnisse. Und was ist ein Gleichnis? Alles klar. Es ist eine Illustration. Nun, eine 

Illustration, die Sie auf zwei Arten nehmen können. Eine Illustration kann also sehr gefährlich sein. Es 

kann festnageln, wenn Sie das richtige Verständnis haben. Und es kann dazu führen, dass Sie wirklich 

verwirrt sind, wenn Sie dies nicht tun. 

 

Darum rede Ich zu ihnen in Gleichnissen, denn sie sehen, aber sie sehen nicht, und hörend, aber sie hören  

nicht, noch verstehen sie. Sie hören also, aber sie verstehen die Worte nicht, die sie hören. Du sprichst mit 

einem Baby, es kann noch kein Englisch. Kannst du ihre Worte wirklich verstehen, Bruder Christian? 

Kannst du? Wenn sie ein kleines Baby sind, können sie vielleicht Papa sagen. Das ist ein Wort, das du 

vielleicht verstehst. Aber dann Goo-goo, Gaga und alles andere. Du verstehst sie nicht. Alles klar? Ich 

könnte Bruder Sem aufstehen lassen, Norwegisch sprechen und ein paar Worte sagen, und du hättest keine 

Ahnung. Darum rede Ich zu ihnen in Gleichnissen, denn sie sehen, aber sehen nicht, hören, aber hören 

nicht, sie verstehen auch nicht. Und in ihnen erfüllt sich die Prophezeiung Jesajas. Das heißt: Wenn du 

hörst, wirst du hören und nicht verstehen, und wenn du siehst, wirst du sehen und nicht erkennen. 

 

Schauen Sie sich die 2 Millionen Menschen an, die Mose unter der Feuersäule folgten. Und sie kamen in 

der Wüste um, bis auf zwei. Sie sahen, was von Gott war. David sagte in Psalmen 110, dass das Volk die 

Taten Gottes sah, aber Mose die Wege Gottes verstand. Nun, es gibt einen großen Unterschied zwischen 

dem Verstehen der Wege, was im Grunde Seine Begründung dafür ist, diese Dinge zu tun, und den 

Menschen, die einfach sehen, wie die Sache getan wird. Sie konnten Ihn sehen, aber sie verstanden nicht, 

was Er tat. Genau wie die Leute mit Paulus, weißt du, Paulus hörte die Stimme, aber sie hörten die Stimme 

nicht, aber sie sahen das Licht, aber sie wussten nicht, was vor sich ging. Es war ihnen ein Rätsel.  

 

So ist es auch mit dieser Botschaft. Es gibt 2 Millionen Menschen, die dieser Botschaft folgen. 

Und wie viele von ihnen verstehen wirklich die Art und Weise oder die Dinge dieser Botschaft? Und in 

ihnen erfüllt sich die Prophezeiung Jesajas: "Wenn ihr hört, werdet ihr hören und nicht verstehen." Und 

sehend werdet ihr sehen und nicht erkennen. Das ist der Grund, warum sie einen gerechtfertigten 

Propheten mit einem Urteilsvermögen nehmen und ihn nennen können, er hat einen familiär Geist, 

nachdem sie die Botschaft verlassen haben. Oh, er hat einfach einen familiär Geist. Nun, du hast gerade 

den Heilige Geist gelästert, und du weißt es nicht einmal. Lassen Sie mich nun betonen, dass es nur für 

Gläubige ist, die mit dem Heiligen Geist Gottes erfüllt sind. Sie sind die einzigen, für die es gegeben ist, 
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und Gott muss es ihnen durch Seinen Geist offenbaren. Aber Er sagt, dass sie es falsch zitieren werden, 

weil es ihnen nicht gegeben ist, es zu wissen. Das ist also der Grund, warum du 7 Donner Doktrin hast. 

Bruder Branham sagt einfach, er sagte, die 7. Donner sei die Öffnung der Siegeln gewesen. 

 

Jedes Mal, wenn sich ein Siegel öffnete, gab es einen Donner. OK, es war ein reißendes Geräusch. Es war 

ein Donner, und er enthüllte das Siegel. Aber jetzt habt ihr eine ganze Reihe von Leuten, die an die 7. 

Donner glauben, und sie gehen herum, oh, dieser Bruder wird einer der Männer sein, die die Donner 

enthüllen, und dieser Mann hier drüben und es wird 7 Männer geben, die 7 Donner enthüllen werden. Und 

Bruder Branham sagt, es sei nie eine Gruppe, sondern ein Individuum. Sie sind also von vornherein 

verloren. OK, jetzt spreche ich nicht davon, dass sie verloren sind, ich bin verärgert über sie. Ich bin 

einfach nur dankbar, dass ich das Wort verstehe. Was sie tun, ist ihre Sache, aber es ist falsch und bringt 

einen Vorwurf gegen das Wort. Genau wie die Menschen, die an zwei Seelen glauben. Es gibt eine Seele. 

Wer also sündigt, die soll sterben. Und wenn diese Seele Buße tut, wird sie leben, es gibt eine Seele, aber 

sie hat einen Keim in sich, entweder von Gott oder es hat keinen Keim Gottes in sich. 

 

Wieder aus seiner Predigt A Trial 64-0405 P:25 Nun, dies ist der Zeuge der Verteidigung, der Heilige 

Geist. Er sagte: "Die Verheißung gilt nur den Gläubigen, nicht den Scheingläubigen, den Skeptikern 

und den Ungläubigen. Die Verheißung gilt nur den Gläubigen, nicht den anderen." Nun, das ist der 

Zeuge der Verteidigung. Und der Zeuge der Verteidigung sollte es wissen, denn Er ist derjenige, der es 

ihnen lebendig macht. Er weiß, ob es wahr ist oder nicht. Er will auch hier die Aufmerksamkeit auf sich 

ziehen, da Er der Beschleuniger des Wortes ist, Er lenkt auch die Aufmerksamkeit darauf, dass das Wort 

ein Samen ist. Und wenn der Same in den richtigen fruchtbaren Boden fällt, wird es genau das 

hervorbringen, was Gott gesagt hat. Aber es ist nicht in die richtige Art von Boden gefallen, also gibt 

es nicht genug Boden (genug Glaube), um den Samen wachsen zu lassen. Ich denke, als derjenige, der 

den Samen belebt, sollte Er es wissen. Glaubst du nicht? Wie viele glauben das, sprich: "Amen". Er sollte 

derjenige sein, der Bescheid weiß. Er ist ein echter Zeuge der Verteidigung. Alles klar.  

 

Er sagte also, dass kein Mensch durch den Geist des Menschen es wissen und verstehen wird, sondern 

Gott offenbart es denen, die aus Gottes Geist geboren sind. Und Gott, der das gesagt hat, sollte es wissen. 

 

Mit anderen Worten, du warst vor Grundlegung der Welt in Seinem Sinn, um zur Adoption zu kommen. 

Jesus war im selben Sinne, zu derselben Zeit, als das Lamm vor Grundlegung der Welt geschlachtet wurde. 

Und der Grund, warum Er getötet wurde, ist, damit du adoptiert werden könntest und Gott ihn dadurch zu 

Miterben machen konnte. Sie sehen, es funktioniert alles zusammen.  

 

Nun, auch von Jehova Jireh 2 64-0403 P:1 Ich habe hier ein paar Schriftstellen und Notizen 

niedergeschrieben, die ich dir gerne hinterlassen möchte. Nun, kurz bevor wir das tun, lasst uns noch 

einmal einen Moment beten. Vater, wir bitten Dich, Dein Wort zu nehmen. Dein Wort ist die Wahrheit, 

und die Bibel sagt: Jesus hat gesagt, dass das Wort ein Samen ist, das ein Sämann gesät hat. Jetzt 

erkennen wir, dass, wenn ein Samen ein guter Samen ist, er gekeimt ist. Und wenn dieser Same seinen 

Plan ausgeführt hat, dass er in Gottes Willen einen gekeimten Samen hinterlässt. Und als Jesus auf Erden 

war, war er dieser Weinstock, und der Same, den Er säte, war Sein Wort. Und wir wissen, dass es durch 

Sein eigenes Leben gekeimt ist.  

Doch nach Jesus kam ein schwarz gekleideter Mann, und er säte einen anderen Samen. Was war das? 

Unglaube an das Wort. Und so bist du entweder ein guter Samen, ein Kind Gottes,                                                      

oder du bist vom Teufel. In Ordnung, es gibt keine zwei Orte, an denen Sie untergebracht werden können. 
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Wieder sagte er aus seiner Predigt: Gottes Weg 64-0206E P:13 Eva versuchte, das Wort zu hybridisieren. 

Am Anfang sagte Gott zu ihr: "An dem Tag, an dem du davon isst, an diesem Tag stirbst du. Sie 

versuchte, es mit dem Wissen zu züchten, das Satan ihr gab. Und als sie es tat, verlor sie die ganze 

Menschheit an Ort und Stelle an den Teufel, als sie versuchte, Gottes unverfälschtes Wort mit Erkenntnis 

zu vermischen. Es kommt nicht aus dem Wissen der Welt. Es kommt durch die Kraft des Heiligen Geistes. 

"Nicht durch Kraft, nicht durch Macht, sondern durch Meinen Geist, spricht der Herr." So macht Gott 

es. Gottes Wort ist ein Same des ewigen Lebens. Wenn du versuchst, es zu züchten, was wirst du tun? Du 

bringst dich damit um. Es wird nicht funktionieren. Es vermischt sich nicht, nicht mehr als Öl oder 

Wasser, das jemals gemischt wurde. Es wird es nicht tun. 

 

So sagte er aus seiner Predigt: Wir haben Seinen Stern gesehen 63-1216 P:18 Hast du bemerkt, dass es 

gerade zu dieser Zeit sein musste, als dieser mörderische König, Herodes, nichts als ein Mörder, alle 

diese kleinen Kinder tötete,  

Was ist nun Joe Biden? Er ist nichts anderes als ein Mörder. Und er hat nicht nur die älteren Menschen in 

den Altersheimen getötet, sondern er hat auch versucht, die Regierungsangestellten, die medizinischen 

Angestellten, die Soldaten zu töten. Und jetzt will er die Babys töten. Nun ging er mit dem Standpunkt 

der Abtreibung in die Politik. Das tötet Frühgeborene. 

 

Er ist also ein Mörder der Babys, wir werden sie im Mutterleib töten, aber wenn wir sie nicht in den 

Mutterleib bekommen, werden wir ihn mit mRNA töten, wenn sie injiziert werden. Und jetzt werden wir 

keine Menschen mehr haben, keine Rasse, nichts. Und dann können wir jeden holen, den wir wollen, um 

unsere Drecksarbeit für uns zu erledigen, und wir werden die Big Shots sein. OKAY. Er ist ein Mörder, 

genau wie Herodes. Ist dir nicht bewusst, dass du dich in biblischen Zeiten befindest? Erkennst du nicht, 

dass dies die Erfüllung des Wortes Gottes ist? Alles klar. 

 

tötete alle diese Kinder, damit erfüllt würde, was durch den Propheten vom Herrn geredet ist,  

Und hat es sich nicht erfüllt, dass es in dieser Stunde einen Keimkrieg geben würde? Und wo ist der 

Keimkrieg? Es begann mit ihrem Keimkrieg aus Wuhan heraus. Und es ist in dieses Land und in jede 

Nation unter der Erde vorgedrungen. Es ist Keimkrieg. Und wenn die Botschaft Leute sagen, oh, lass uns 

einfach die Impfung bekommen. Lasst uns die Impfung bekommen und jetzt finden sie heraus, hört zu, 

sie trugen Abzeichen, dass sie stolz waren die Impfung zubekommen. Was ist die Impfung? Es ist ein 

Keimkrieg, vor dem Bruder Branham uns gewarnt hat. Halte dich von diesem Zeug fern. Oh Bruder. 

 

Aber Bruder Branham bekam eine Gelbfieberspritze. Nun, er musste es haben. Aber es war ein 

tatsächlicher Impfstoff. Es war nicht das, was sie heute haben, das ist kein Impfstoff. Es ist ein Mensch 

2.0, um dich als Transmenschen zurückzusetzen. Alles klar? Du bist kein Mensch mehr. Du bist kein Sohn 

Gottes mehr. Du bist nur ein transhumanes, Garnichts. Bruder Branham nannte sie Kanonenfutter. Glaubst 

du, es ist schlecht für mich, Kanonenfutter zu sagen? 

 

Er sagte es. Er sagte, sie seien Kanonenfutter und sie tun es bereitwillig. Seht ihr, es ist nicht der Mensch, 

der sündigt und lebt und sündigt und es nicht weiß. Es ist der Mensch, der vorsätzlich sündigt. Und sie 

sagen, nun, ihr gebt nicht dem Kaiser, sondern es heißt auch, gebt Gott. Was ist Gottes? Seid ihr Cäsaren 

oder seid ihr Gottes? Ich gehöre Gott und werde Gott geben. 

Jetzt sehen Sie, wir nutzen YouTube nicht mehr, also kann ich sagen, was ich sagen will.  

So von Wir haben Seinen Stern gesehen  gesagt: «In Rama weinte Rahel und weinte um ihre Kinder, 

und sie waren nicht." Seht, es musste einen mörderischen König geben, um diese Prophezeiung zu 
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erfüllen (Um die Prophezeiung zu erfüllen, musste es einen mörderischen Präsidenten geben. Um die 

Prophezeiung zu erfüllen, musste es auf der ganzen Welt mörderische Diktatoren geben), die viele hundert 

Jahre zuvor ausgesprochen wurde. Aber wenn Gott ein Wort durch Seinen Propheten spricht, muss es 

geschehen, wenn Es Gottes Wort ist. Egal wie lange Es verweilt, Es wird immer noch geschehen, weil 

Es ein Samen ist. Jesus sagte, dass das Wort Gottes ein Samen ist, das ein Sämann gesät hat. Es muss 

also Seine Frucht in Seinen Jahreszeiten tragen. Und nun musste dieser mörderische König sein, um 

diese Kinder zu töten. (Biden musste also im Amt sein, um die Kinder zu töten.) 

 

Wir sehen also, dass es für jede Jahreszeit einen Samen für diese Jahreszeit gibt. Winterweizen muss im 

Herbst gepflanzt werden. Sie müssen Sojabohnen bis Ende Mai pflanzen, damit sie im Spätherbst geerntet 

werden können. Mit anderen Worten, wenn Sie dies nicht tun, wenn Sie warten, bis Ende Juni oder Anfang 

Juli vielleicht, erhalten Sie kein Wachstum. Es kann sein, dass du ein bisschen bekommst, aber dann stirbt 

einfach in der Rebe. 

 

So in Garnett Peakes Begräbnis 63-1118 P:47 Gib es, Herr, dass wir das heute Nachmittag durch die 

Einfachheit sehen können, Beispiele der Natur zu verwenden und sie dann durch eine Verheißung wieder 

in das Wort Gottes zu bringen. Und Du sagtest: "Das Wort Gottes ist ein Samen." Und ein Samen muss 

seinesgleichen hervorbringen.  

 

1. Mose 1:11 Einer der allerersten Prinzipien, die Gott sprach, war, dass jeder Same nach seiner Art 

hervorbringen solle. Also, was ist mRNA? Es ist nicht einmal ein Samen. Weißt du, es ist ein Gebräu des 

Menschen. Es wird nichts hervorbringen, außer ein Gebräu aus einem Mann, der ein Transmensch ist. 

 

Und aus Die Welt fällt auseinander 63-1115 P:39 Was hatte das verursacht? Ich glaube, dafür gab es 

einen Grund. Und ich denke, es liegt daran, dass sie das Wort Gottes genommen und Es durch ihre 

Traditionen wirkungslos gemacht hatten. Jesus sagte es. Er sagte: "Ihr, durch eure Tradition.  

 

Was ist das? In die Kirche kommen und niederknien und in die Kirchenbank gehen? Das ist eine Tradition. 

Was ist eine Tradition? Drei Stunden lang zu Musik durch die Kirche tanzen und nur eine kleine Predigt 

halten. Das sind Traditionen. Das sind Pfingstler Traditionen. Seht, diese Leute kamen in die Botschaft, 

aber sie behielten ihre Pfingstler Traditionen bei, und so sie stellten das Wort nach draußen und ersetzten 

es. Nun, wir haben nicht genug Zeit um 3 1/2 Stunden zu predigen und zu tanzen, aber wir haben nicht 

genug Zeit, um die Worte zu hören. Also gebt ihnen vielleicht 15 Minuten Zeit und lasst uns hier 
rauskommen.  

 

Ihr habt durch eure Traditionen das Wort Gottes wirkungslos gemacht." Das ist richtig. Es war nicht 

effektiv, weil es ihre Traditionen hinzufügte und in Es hineinprojizierte. Und dem kann man nichts 

hinzufügen. Du kannst nichts davon nehmen. Das ist einfach so. Das ist die Art und Weise, wie Gott es 

bewahrt hat. Wir können keine Glaubensbekenntnisse und Dogmen und andere Dinge hinzufügen, um 

das einzubringen. Das braucht keine Hilfe. Das ist Er, das ist Er in Briefform. Und das Wort ist ein 

Samen. Und der Samen in der richtigen Art von Erde wird wachsen, wenn man es nicht jeden Morgen 

ausgräbt, um herauszufinden, ob es gewachsen ist oder nicht. Du pflanzt es einfach, übergibst es Gott 

und lässt es dort. (Sind wir heute Morgen bereit, das zu tun?) Das ist der Weg, es wachsen zu lassen, nur 

um es so zu lassen, wie es im Boden ist. Und das ist es, wo Es sein soll, der Boden deines Herzens. Der 

Glaube gießt Es, stündlich, und sagt: Gott hat es gesagt, es ist mein." Das ist der richtige Weg.  
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Solange es hier drin ist, gehört es Gott. Aber solange es hier drin ist, gehört es mir. Diese eine Sache 

werden sie uns niemals wegnehmen. Sie können dich in ein FEMA-Lager werfen und alles andere, aber 

es wird nichts nützen.  

 

Schau, um Gottes Wort und nur Sein Wort zu sagen, hast du eine gute Beschreibung von Gott: "Wie ein 

Mensch in seinem Herzen denkt, so ist er", aber alles, was du tun musst, ist, Seiner Beschreibung etwas 

hinzuzufügen oder von Seiner Beschreibung wegzunehmen, und du hast die Beschreibung dessen, wer 

und was Gott ist, geändert.  

 

Du predigst einen anderen Jesus. Wie die Trinitarier, die Ihn in drei Stücke zerhackten. Er besteht nicht 

aus drei Teilen. Er sind keine 3 Gläser. Und dann beseitigen wir die ersten beiden, den Sohn. Jetzt haben 

wir den Gott in dir, den sie predigen. Hören Sie, das ist ein anderes falsches Doktrin. Sie predigen, dass 

du Gott bist. Weißt du, dass Sie Er ist? Sie predigen, aber das ist falsch. Das ist absolut falsch. Jetzt 

verstehen sie nicht, was Bruder Branham damit meinte. Mit anderen Worten, du bist das Wort, aber Er ist 

das Wort. Am Anfang war das Wort, das Wort ist bei Gott. Und das Wort war Gott, und das Wort wurde 

Fleisch. Nun, Gott ist in Seinen Sohn eingetreten. 

 

Derselbe Gott, dasselbe Leben, dasselbe Wort, derselbe Logos ist in Seinen Sohn eingetreten. Und nun 

goss alles, was in dem Sohn war, in die Kirche aus. Es ist dasselbe Wort. Es ist nicht so, dass Wir wie 

Gott sind. Ihr beseitigt Gott, tut weg mit Jesus, und jetzt ist Gott in uns. Das ist Schwindel. Das ist auch 

wie in der katholischen Kirche. Wir sind die Wahrheit. 

 

Ich habe mit meiner Schwester gesprochen, und weißt du, verzeihen Sie mir, wenn sie uns hört, aber ich 

glaube nicht, dass sie es tun wird. Aber wir haben über die Bekehrung meines Vaters gesprochen, und ich 

habe in der Nacht vor seinem Tod mit meinem Vater gesprochen. Und ich sagte: Papa, ich sagte: Glaubst 

du Jesus? Wenn Er für niemanden gestorben ist, ist er für dich gestorben. Er sagte absolut. Ich sagte, ich 

freue mich, das zu hören. Ich sagte: Wenn du dich nun zwischen der Katholische Kirche und Jesus Christus 

entscheiden müsstest, wen würdest du wählen? Und er sagte, das sei nicht einmal eine Frage. Er sagte 

natürlich Jesus Christus. Und dann, meine Schwester, Oh nein, hör auf. Nein, nein, nein. Die Kirche ist 

Christus. Und ich sagte, gib mir eine Pause. Ich sagte, die Kirche sei nicht Jesus Christus. Ich sagte, die 

Kirche sei nichts anderes als eine politische Institution, die im Jahr 325 n. Chr. geschaffen wurde. Schlagen 

Sie Ihre Geschichte nach, Schwester. Sie weiß, dass dieser Papst schlecht ist. Sie weiß, dass es der 

Antichrist ist. Wer von ihnen war nicht Antichrist, Anti Wort? Sie sind alle Anti-Worte, und das gilt auch 

für die Menschen, die aufgrund von Traditionen und Glaubensbekenntnissen blind folgen. In Ordnung, 

das ist genug zu diesem Thema. 

 

Aus seiner Predigt Das Zeichen (The Token) 63-0901M P:163 Wenn etwas in einem Siegel versiegelt 

ist, sollten Sie es besser nicht brechen. Kann man nicht brechen, nicht Gottes Siegel. Nein. Für Sie sind... 

"Betrübt nicht den Heiligen Geist Gottes, durch den ihr versiegelt seid bis zum Tag eurer Erlösung, 

wenn der Leib auferweckt wird. Es ist ein Samen, ein Zeichen, dass der Samen mit dem Ewigen Leben 

gekeimt ist, Zoe, "Mein eigenes Leben, und Ich werde es am letzten Tag wieder auferwecken." Und 

während du gehst, hast du die Zuversicht, dass das Leben Christi in dir ist (ich hoffe, dass wir das tun) 

und dass du in Ihm bist." Durch einen Geist sind wir alle zu einem Leib getauft" und dort durch den 

Heiligen Geist unter den Gläubigen auf diese Weise versiegelt, bis zu dem Tag, an dem Jesus uns 

auferweckt.  
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Und aus Investments 63-0803B P:73 hatte ich vor nicht allzu langer Zeit ein Interview mit einem Priester. 

Er sagte: "Mr. Branham, Sie versuchen, über eine Bibel zu sprechen. Das ist die Kirche." Er sagte: "Gott 

ist in Seiner Kirche." Ich sagte: "Zeig mir, wo?" Die Bibel sagt, dass Gott im Wort ist. Er ist das Wort. 

Und wenn das Wort in dir ist, so bringt Es Gott wieder hervor. Und Er sagte: "Das Wort ist ein Samen", 

und der Same bringt hervor, was Seine Art ist." Es wird ein gottgefälliges Leben hervorbringen, ein 

vollkommenes, Jesus Christus geweihtes Leben.  

 

Und jetzt zum Schluss, merke, wie ich sagte: Du bist die Summe all deiner Gedanken, und aus der Fülle 

deines Herzens redet dein Mund, genau wie Gott es getan hat. Aber wenn Sie auch nur ein Wort ändern, 

ändern Sie die Beschreibung, und so landen Sie bei einer anderen Person. Wenn du also ein Wort änderst, 

hast du einen anderen Gott, und jetzt bist du in eine andere Richtung gegangen. Bleiben Sie beim Wort. 

 

Gnädiger Vater. Wir danken Dir, Herr, für Dein Wort. Verzeihen Sie mir, Vater, wenn es mir unter dem 

Kragen zu heiß geworden ist, liegt es vielleicht daran, dass es draußen 90 Grad hat. Ich denke, das ist 

meine Entschuldigung, Herr, nein, ich liebe einfach Dein Wort und ich hasse es zu sehen, wie Menschen 

es nehmen und demontieren und es dann Dein Wort nennen. Das ist so, als würde ich das Gesicht eines 

anderen nehmen, und es auf meinen Körper legen und sagen, das ist Brian. So funktioniert es einfach 

nicht. Ich bin jeder Teil von mir. Ich bin, was ich bin. Und so, wisst Ihr, Ihr seid, was Ihr seid. Du hast zu 

Moses gesagt: Ich Bin, was Ich Bin, und so wollen wir nur Dein ganzes Wort nehmen und alles sagen, 

was Du zu sagen hattest. 

Im Namen Jesu Beten wir. Amen.  

 

 


